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Sorocaba, 25 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento n 1534/2024, de autoria do nobre vereador Italo

Gabriel Moreira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre denúncias

recebidas por este gabinete sobre a falta de medicamentos de atenção básica de saúde na Unidade

Básica de Saúde da Vila Nova Sorocaba, informamos a Vossa Excelência, conforme

esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

l) O produto mencionado está sendo regularmente abastecido na UB S Nova

Sorocaba. Como os estoques são dinâmicos, é possível consultá-los em tempo real através do

portal "Programa de Medicamentos Fornecidos no SUS":

httüs://saude.sorocaba.sü.2ov.br/destaaues/r)ro2rama-de-medicamento"gratuito/.

2) As aquisições de medicamentos para Secretária da Saúde são realizadas

por meio de processo licitatório pautado na Lei de Licitações (14.133/2021). Estes

procedimentos de compra são conduzidos por uma secretaria que cuida especificamente destes

procedimentos de compra para toda prefeitura (SEAD). Finalizados os processos de compra, os

materiais são entregues no CAF - Central de Abastecimento Farmacêutico, aonde são

encaminhados - conforme demanda - para os dispensários das unidades básicas. O Município de

Sorocaba tem se empenhado em contornar situações de desabastecimento, ampliando o portfólio

de fornecedores e reforçando seus estoques.

3) A Secretaria da Saúde tem se empenhado diariamente em melhorar seus

processos de ürabalho e reforçar seus estoques. Sazonalidades, picos de consumo e situações

emergenciais são analisados individualmente, pennitindo que a secretaria aprimore seus

procedimentos com base nessas situações.

4) A Secretaria da Saúde adota diversas esü-atégias para enfrentar situações de

desabastecimento que vão desde o remanejamento interno entre díspensários até a coordenação

das operações farmacêuticas com entidades conveniadas e outros municípios da Região

Metropolitana. A escolha da estratégia é geralmente determinada pela causa do

desabastecimento.

5) A Secretaria da Saúde conta com a gestão dos estoques por meio de uma

empresa especializada do segmento, que efetua a gestão logística do CAF e dos dispensários

localizados nas unidades básicas de Saúde. As periodicidades e metodologias aplicadas podem

variar conforme o componente farmacêutico, sua aplicação e método de conservação, mas em

linhas gerais, um sistema informatizado analisa o consumo médio mensal e elabora séries

históricas que auxiliam a Secretaria da Saúde na tornada de decisões.

6) A Secretaria da Saúde não tem observado situações graves de

desabastecimento. O que pode eventualmente acontecer é o desabastecimento pontual em razão

de picos de consumo ou sazonalídade. De qualquer forma, a participação do munícipe quando

este tiver algum problema de desabastecimento é fundamental para a melhoria de nossos
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processos de trabalho. A SÉS se coloca à disposição para dar os esclarecimentos necessários,

sendo que o munícipe poderá entrar em contato através dos canais oficiais da Prefeitura de

Sorocaba: 156 ou pelo site http://centrall56.sorocaba.sp.gov.br/atendimento/#/Home/SolicÍtacao.

7) Cada medicamento possui seu próprio financiamento e regulamentação

específica, sendo que os critérios para acesso variam conforme a categoria e a necessidade

clínica do paciente. O objetivo desses componentes é assegurar que a população tenha acesso a

uma gama adequada de medicamentos, de acordo com suas necessidades de saúde, ao mesmo

tempo em que se gerenciam eficientemente os recursos disponíveis no sistema de saúde

brasileiro. Atualmente, não há problemas com os repasses. No entanto, a Secretaria da Saúde

trabalha diariamente para conquistar mais recursos para a saúde dos cidadãos de Sorocaba.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

FERNANDO MARQUES DA SILVA FILHO
Secretário de Governo

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal

SOROCABA - SP
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